

Auch für die Fußpflege!



Warum die tägliche Hautpflege auf Gesicht und Hände beschränken? Die Füße sind mindestens ebenso pflegebedürftig bei den täglichen Strapazen, denen sie ausgesetzt sind.

Es ist ein wunderbar wohligen, den ganzen Tag über anhaltendes Gefühl, wenn morgens früh die Füße mit Creme Mouson behandelt wurden. Die harte, rauhe, schmerzende Haut wird infolge der Tiefenwirkung der Creme Mouson durch und durch weich, der Fuß drückt und brennt nicht mehr und ermöglicht sehr bald ein schmerzfreies, leichtes Gehen.

Creme Mouson hinterläßt kein fettiges, feuchtkaltes Gefühl, sie dringt – auch bei völlig verhärteter, ausgetrockneter Haut – sofort und restlos ein. Darin unterscheiden sich die präparierten Creme Mouson-Fette von solchen Fett-Präparaten, die auf der Hautoberfläche stehen bleiben.

**Die präparierten, glanzlosen
Creme Mouson-Fette dringen
restlos in das Hautgewebe ein.**

In der
Tiefen-
Wirkung
liegt
der Wert

Das deutsche Hautpflegemittel:

CREME MOUSON

J.G. MOUSON & CO. + FRANKFURT AM MAIN + GEGRÜNDET 1798